Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces Studio
Superficie 27 m?
Référence 2923
Prix 167 000 €

Cagnes-sur-Mer
Appartement a vendre (06800)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Au coeur du village dans une petite copropriété ce superbe studio de 27m2 (+
espace chambre: 4. 75m2 inf a 1.80m de haut)bénéficie de sa terrasse privative.La
piece principale possede une partie mansardée dans laquelle se trouve le coin
"nuit" ainsi il est séparé de la partie "a vivre".Etant au dernier étage il possede ainsi
une belle hauteur sous plafond.Coin cuisine dans la piece et salle de douche
.Chose rare: une jolie terrasse privative.198/1 000emes de la propriété du sol et
des parties générales.Nombre de lots dans la copropriété:8Beaucoup de

charme.Les informations sur les risques ...

In the heart of the village in a small condominium this superb studio of 27sm (+
bedspace of 4. 75sm below 1.8m high ) has a private terrace of 5sm.The main
room has an attic part in which is located the corner "night", so well separated from
the livable part.Being on the top floor it has a high ceiling.Kitchenette in the room
and shower room.Rare thing: a pretty private terrace.198/1 00Qparts of the
ownership of the soil and general parts.Number of lots in the coproperty : 8A lot of
charm.Informations on the risks to which this property is exposed are available on

the site Georisques : ...

MINASSIAN ESTATE
96, montée de la Bourgade - 06800 CAGNES-SUR-MER
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